

<http://www.krjogja.com/news/detail/35183/Tahun.Ajaran.2010.2011...>

Tahun Ajaran 2010/2011, UIN Yogyakarta Beri Banyak Beasiswa  
Selasa, 01 Juni 2010 20:11:00

**YOGYA (KRjogja.com)** - UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta pada tahun ajaran 2010/2011 ini akan memberikan berbagai beasiswa bagi para mahasiswanya. Hal ini diwujudkan guna meningkatkan kesejahteraan serta masa depan mahasiswa yang diterima di UIN Yogyakarta. Kasubag Humas UIN Yogyakarta, Dra RTM Maharani mengatakan, beasiswa tersebut berasal dari lembaga-lembaga pemerintah, swasta, dalam dan luar negeri. "Setiap tahun kami terus menjalin kerjasama dengan berbagai pihak. Lembaga-lembaga yang secara resmi sudah siap memberikan beasiswa diantaranya PT Djarum, Gudang Garam, Bank Indonesia, Yayasan Supersemar, Depdiknas serta lembaga lainnya," ujarnya kepada KRjogja.com, Selasa (1/6). Selain dari berbagai lembaga tersebut, lanjut Maharani, UIN Yogyakarta sendiri juga tetap memberikan beasiswa kepada mahasiswanya yang berprestasi. Khususnya bagi kalangan yang kurang mampu.

"Apresiasi kepada mahasiswa yang berprestasi memang terus kami berikan dalam bentuk beasiswa ini. Bahkan bagi mahasiswa yang sedang menempuh kuliah maupun yang sudah lulus bisa juga mendapatkan beasiswa dari luar negeri, semisal dari AMINEF, Fullbright, IIEF dan lembaga internasional lainnya," imbuhnya.

Terkait dengan penerimaan mahasiswa baru, Maharani menjelaskan, pihaknya masih membuka melalui jalur Reguler I mulai 31 Mei 2010 hingga 30 Juni 2010 mendatang. Pendaftaran dibuka bagi 7 Fakultas, yakni Adab dan Ilmu Budaya, Dakwah, Syariah dan Ilmu Hukum, Tarbiyah dan Keguruan, Ushuluddin, Studi Agama dan Pemikiran Islam, Sains dan Teknologi, serta Fakultas Ilmu Sosial dan Humaniora.

"Kami prediksi, animo pendaftar tahun ini akan naik dari tahun sebelumnya yang mencapai 8.500 pendaftar. Selain Jalur Reguler I, kami juga membuka Jalur Mandiri II mulai 13 Juli - 13 Agustus 2010 dan Jalur Reguler II pada 2- 6 Agustus 2010. Seluruh informasi berkaitan dengan ini dapat di kanto Admisi atau DAPIC UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta," pungkas Maharani. **(Dhi)**